

海東小学校だより

第36号 令和4年10月14日 宇城市立海東小学校



海東小学校
ホームページ

前期を振り返って 児童代表の発表お見事！！



お友達の発表を真剣に聞く子供たち



前期をしっかり振り返り、はっきりと発表した6名の児童

前期終業式の最後に、各学年の代表児童が「前期を振り返って」がんばったことや後期がんばりたいことを発表しました。コロナ禍でここ数年実施していませんでしたが、子供たちの表現力の育成の観点から、そして、「か・い・と・う」の「う：うまく表現する力」の育成のため行いました。1年生から6年生の代表児童の堂々とした発表にとても感心しました。人前でも自分の考えや思いをはっきりと言える子供たちになってほしいと思います。

また、終業式の中で私が子供たちに前期の振り返りを聞きました。5・6年生の子供たちがたくさん手を挙げました。5年生の米村たくま君を指名すると、体育館に響く声で堂々と自分を振り返ってくれました。低学年にもお手本となる見事な発表でした。子供たちの成長を感じ、「か・い・と・う」の4つの力が少しずつ子供たちの力となって表れていることをうれしく思います。

前期を振り返って児童代表

1年：海井 ゆりあ さん 2年：杉本 ふうり さん 3年：岩見 ひな さん
4年：中村 友飛 くん 5年：前田 杏奈 さん 6年：本村 優月 さん

3年生 ショウガほり体験したよ！

10月11日に3年生がしょうがほりを行いました。吉澤さんをはじめ、竹村さん、前田さん、中田さんの協力を得ながら、収穫体験ができました。大きなしょうがに私もびっくりしました。たくさんのショウガが収穫でき、子供たちも大満足の表情でした。これも、保護者の皆様のご協力のおかげです。ありがとうございました。

